

treprise projetée ? Non ! Ma conviction absolue est que tarder c'est livrer tout un peuple aux ministres de l'erreur qui approchent de plus en plus ; c'est renoncer à tout développement du nouveau vicariat de Keewatin vers le nord.

On peut faire beaucoup de bien, je l'accorde, dans les missions déjà établies. Partout des missionnaires zélés maintiendraient dans la foi catholique des tribus que nos premiers Pères ont converties, c'est encore vrai. Mais l'ère des conquêtes du bon Dieu sur les âmes des païens serait close et tout ce peuple des Esquimaux serait irrémédiablement abandonné !

Espérons qu'il n'en sera pas ainsi et que, pour une simple question d'argent, la marche en avant de la mission ne sera pas arrêtée. Notre chère famille des Oblats sera là, avec le secours de l'Oeuvre de la Propagation de la Foi, le bras de Dieu pour arracher les âmes au démon.

Par

E

fical  
Gala  
de la  
nique  
che f  
rent  
contr  
aceep